

## 3. Platz beim Dräger Websitewettbewerb

29.04.2011 von RP

### Beschreibung



### Drittbeste Homepage Österreichs und NÖ Landessieger für die Feuerwehr Laxenburg

Die Ergebnisse des 5. Feuerwehr Website Wettbewerbes 2011 der Firma Dräger stehen fest. Im Rahmen der Abschlussveranstaltung im Technischen Museum Wien wurden am 29. April 2011 die Landessieger und Bundessieger bekannt gegeben. Die Feuerwehr Laxenburg konnte mit ihrem Internetauftritt die Fachjury überzeugen, wurde in der Bundeswertung mit dem 3. Platz ausgezeichnet und weiters zur besten Website Niederösterreichs gekürt.

Von den über 500 teilnehmenden Feuerwehren wurden wir vorerst unter die letzten 26 Finalisten gewählt und somit noch vor der Nominierung für den Hauptpreis mit der Höchstzahl von 5 Helmen ausgezeichnet.

Neben den Urkunden durften wir als Preis auch noch eine Heißausbildung bei der Berufsfeuerwehr in Wien in Empfang nehmen.

Den Bundessieg holte sich die Feuerwehr Tatten/Bgld. und den Hauptpreis, eine Reise zur Marinefeuerwehr in Wilhelmshaven, den zweiten Platz die Feuerwehr Kitzbühel/T, wir gratulieren den beiden Feuerwehren an dieser Stelle sehr herzlich.

Das Bezirksergebnis kann sich auch sehen lassen, die Feuerwehr Maria Enzersdorf erreichte den 4. und die Feuerwehr Wiener Neudorf den 15. Platz.

Ein herzliches Dankeschön auch der Firma Dräger für die Einladung zum Bewerb, sowie den Jurymitgliedern für die Auszeichnung unserer Website.

**Weitere Links:**

[BFK-Mödling](#)

[Dräger Feuerwehr Website Wettbewerb 2011](#)

[ÖBFV](#)

[Feuerwehrojektiv](#)

[Blaulicht](#)

© Fotos: Lukas Derkits, BFK-Mödling und Advertisingpool

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

